

- Anlage 9 zur Niederschrift -



Anfrage im
Stadtwerkeausschuss am
11.10.2023

Fraktion in der
Stadtvertretung Norderstedt

Anfrage zu Wärmepumpen mit Pachtvertrag oder Leasing

Die Umstellung der Wärmeversorgung auf Wärmepumpen ist ein wichtiger Bestandteil der Energiewende und speziell der Heizungswende.

In der Bevölkerung ergeben sich jedoch Fragen zur Investitionshöhe und zum Anschluss und Betrieb von Wärmepumpen. Ein alternatives Konzept ist das Leasen oder Pachten von Wärmepumpen.

Wie das Beispiel ‚ZuhauseWärme‘ von EWE zeigt (<https://ewe-waerme.de/>), können Energieversorger so unterstützen.

Welche Voraussetzungen, Rahmenbedingungen oder Partnerschaften müssen für das Installationsprojekt und in der Betriebsphase gegeben sein, damit die Stadtwerke ebenfalls ein Angebot zur Bereitstellung von Wärmepumpen machen können?

Lässt sich dieses Angebot mit einem neuen dynamischen Tarif kombinieren?

Wir bitten um schriftliche Beantwortung.

Dr. Andreas Bartelt